



PRISE D'OTAGE



Ce mardi 24 mai fut de nouveau très mouvementé à la Maison d'Arrêt d'Angers. C'est aux alentours de 14h qu'un détenu a profité d'un rendez-vous médical pour se retrancher en prenant un médecin en otage, la menaçant avec un stylo.

L'ensemble du personnel de la Maison d'Arrêt s'est immédiatement mobilisé, les forces de l'ordre sont intervenus et le forcené s'est rendu environ une heure plus tard.

Il fut conduit en garde à vue et sera transféré sur un autre établissement à l'issue.

Les revendications du détenu ne sont pas très claires mais elles semblent plutôt être d'ordre personnel que liées à notre administration.

La journée s'est terminée dans un climat tendu mais la situation a été parfaitement gérée afin que tout rentre dans l'ordre.

Encore une fois La CGT Pénitentiaire constate que de plus en plus de nos pensionnaires relèvent de la psychiatrie.

La CGT pénitentiaire tient à féliciter l'ensemble des personnels de la Maison d'Arrêt d'Angers pour leur réactivité et leur professionnalisme.

La GGT pénitentiaire apporte tout son soutien à la médecin victime de cette agression.

A Angers, le 25 mai 2022
Le bureau local CGT Pénitentiaire